

Mayen

Mängelmelder gestartet

[25.01.2019] Einen eigenen Mängelmelder hat jetzt die Stadt Mayen an den Start gebracht. Seit dem Jahr 2013 konnten die Bürger bereits den rlp-Mängelmelder nutzen.

Die knapp 20.000 Einwohner zählende Stadt Mayen, bei der seit 2013 der rlp-Mängelmelder im Einsatz ([wir berichteten](#)) ist, hat jetzt einen eigenen Mängelmelder gestartet. Nach einer mehrwöchigen, ausgiebigen Testphase durch die Verwaltung können die Bürger der Stadt jetzt Schäden im öffentlichen Raum in insgesamt neun Kategorien mitteilen. Das berichtet das Unternehmen wer denkt was. Die Meldungen können sowohl über die Mängelmelder-App als auch via Internet eingereicht werden. „Wir freuen uns, dass wir diesen zusätzlichen Service nun anbieten können. Nutzen Sie die Möglichkeiten und helfen Sie uns mit Ihren Hinweisen“, ruft Oberbürgermeister Wolfgang Treis die Mayener zur Nutzung des Mängelmelders auf.

(ba)

<http://maengelmelder.mayen.de>

Stichwörter: E-Partizipation, Mayen, Mängelmelder, Beschwerde-Management